



ESCAPADA A FLORENCIA

Florescia

Florescia es una ciudad italiana famosa por su arte renacentista, arquitectura impresionante, cultura vibrante, historia rica y belleza extraordinaria. ¡Un verdadero tesoro!

Día 1 Ciudad de origen - Florescia

Vuelo destino Florescia. Llegada y traslado al hotel por cuenta del cliente. Alojamiento.

Día 2 Florescia

Estancia en el hotel y régimen seleccionado. La ciudad del Renacimiento está literalmente salpicada de maravillas arquitectónicas y obras de arte, uniéndose a nuestro recorrido podrá admirar con sus propios ojos los sitios y monumentos que han hecho de Florescia uno de los destinos más visitados del mundo. La primera etapa de este esclarecedor paseo guiado será la Plaza de la República, una de las plazas más elegantes de Florescia, donde se encuentran los cafés más refinados de la ciudad. Sigue a tu guía por las calles y callejones más característicos hasta llegar a la Loggia Del Mercato Nuovo, donde descubrirás cómo ganar la buena suerte acariciando la nariz de la famosa Estatua de Bronce del Porcellionio (jabalí). A un tiro de piedra se encuentra el sugerente Ponte Vecchio, un verdadero ícono de la ciudad, famoso por albergar las joyerías más exclusivas de Florescia y por su estructura única, y también por ser el único puente de la ciudad que se salvó de los bombardeos durante el Segunda Guerra Mundial. Sigue a su guía a la Accademia Dei Georgofili y la Plaza Uffizi, y descubre el corazón palpitante de Florescia, la Plaza Signoria, un verdadero museo al aire libre dominado

por el imponente Palazzo Vecchio y la magnífica Loggia Dei Lanzi, que alberga maravillosas estatuas originales, incluida la Perseo de Cellini y la rata de las sabinas de Giambologna. El viaje para descubrir las maravillas de Florescia culminará en la Plaza San Giovanni, hogar del maravilloso Duomo y la Cúpula de Brunelleschi, así como del Baptisterio y el Campanario de Giotto.

Información adicional

Por favor, preséntate en el punto de encuentro 20 minutos antes de la hora de salida del tour. La entrada a la Catedral de Florescia requiere un código de vestimenta adecuado. Asegúrese de que sus hombros y rodillas estén cubiertos. Está estrictamente prohibido llevar bolsas grandes o equipaje dentro del Duomo. Se recomiendan zapatos cómodos. Desafortunadamente, este tour no es adecuado para personas en sillas de ruedas o con discapacidades motrices. Debido a los controles de seguridad en la entrada de la Catedral, los tiempos de espera pueden ser más largos para acceder al Duomo. Grupo reducido máximo 20 personas.

Incluye

- Guía profesional de Florescia.
- Visita guiada a pie de 1 hora y 30 minutos en grupo reducido.
- Auriculares para grupos más grandes.

No incluye

- Visita guiada del Duomo.
- Salta la fila visita al Duomo.
- Entrada al Museo de la Misericordia de Florescia.
- Comida y bebida, excepto especificado.
- Recogida y regreso al hotel.
- Otros servicios no especificados.

Alojamiento.

Día 3 Florescia

Alojamiento en hotel y régimen seleccionados. Día libre a disposición de los clientes para seguir descubriendo esta bella ciudad o hacer excursiones opcionales. Florescia, capital de la región de la Toscana en Italia, es una ciudad mundialmente famosa por su arte, historia y arquitectura renacentista. Fundada por los romanos en el siglo I a.C., Florescia experimentó un auge económico y cultural durante los siglos XIV al XVI, siendo cuna del Renacimiento. Personajes ilustres como Dante Alighieri, Leonardo da Vinci y Miguel Ángel Buonarroti caminaron por sus calles y dejaron un legado imborrable. Palazzo Vecchio: Este palacio, situado en la Piazza della Signoria, es el ayuntamiento de Florescia. Su diseño medieval y su torre, la Torre di Arnolfo, son icónicos. En el interior, el Salone dei Cinquecento está decorado con obras de artistas renacentistas. Galería Uffizi:

Esta galería de arte es una de las más importantes del mundo. Alberga una vasta colección de obras maestras del Renacimiento, incluidas pinturas de Botticelli, Leonardo da Vinci, Rafael y Miguel Ángel. La "Natividad" de Botticelli y "La Anunciación" de Leonardo son imperdibles. Ponte Vecchio: Este puente medieval sobre el río Arno es famoso por sus tiendas de joyería. Construido en el siglo XIV, el Ponte Vecchio es uno de los pocos puentes en el mundo con tiendas en ambos lados. Es un lugar icónico para pasear y disfrutar de vistas panorámicas de la ciudad. Basílica de Santa Croce: Esta iglesia gótica alberga las tumbas de grandes figuras italianas como Miguel Ángel, Galileo Galilei, Maquiavelo y Rossini. Sus frescos, pintados por Giotto, narran historias bíblicas y son una muestra impresionante del arte gótico. Jardines de Boboli: Ubicados detrás del Palazzo Pitti, estos jardines renacentistas son un oasis de tranquilidad. Con fuentes, estatuas y senderos sombreados, ofrecen una vista panorámica de la ciudad. Fueron diseñados por la familia Medici y son un ejemplo perfecto de jardines italianos. Florescia es un paraíso para los amantes de la cultura. Sus calles están llenas de talleres de artesanos, tiendas de moda y cafés. La gastronomía florentina es famosa por platos como la "bistecca alla fiorentina", una jugosa carne a la parrilla, y la "ribollita", una sopa de pan y verduras. No te puedes ir sin probar los

"cantuccini", unas deliciosas galletas de almendra que se suelen mojar en vino santo. Florescia celebra numerosos festivales a lo largo del año. El "Calcio Storico" es una tradición que combina fútbol, rugby y lucha libre, y se celebra en junio en la Piazza Santa Croce. La "Notte Bianca" es una noche en la que la ciudad se llena de actividades culturales, conciertos y espectáculos. Caminar por las estrechas calles de Florescia es como retroceder en el tiempo. La ciudad está llena de edificios históricos, plazas encantadoras y museos fascinantes. Las vistas desde Piazzale Michelangelo y el jardín de rosas son simplemente espectaculares. Florescia no es solo un destino turístico, sino una ciudad viva y vibrante, donde el pasado y el presente se entrelazan de manera mágica. Florescia es una joya del Renacimiento que continúa fascinando a visitantes de todo el mundo con su rica historia, arte incomparable y belleza atemporal. Alojamiento.

Día 4 Florescia - Ciudad de origen

Tiempo libre hasta la hora de realizar el traslado al aeropuerto. Vuelo hacia ciudad de origen.

PRECIO ORIENTATIVO 525 €



4 ☀️ / 3 🌙

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación de la huella de CO2 de los vuelos.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares) en régimen escogido.
- Recorrido a Pie por lo Mejor de Florescia.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Recorrido a Pie por lo Mejor de Florescia.

EXPERIENCIAS OPCIONALES

- Escapada de un Día a Pisa y Lucca desde Florescia.
- Visita Guiada a la Galería de la Academia.
- Visita Guiada a la Galería Uffizi.

SALIDAS 2025/26

Del 1/3/25 al 31/3/26: diarias

HOTELES (indicados o similares)

Ciudad	Hoteles
Cat. (4*)	
• Florescia	Grand Hotel Mediterraneo NH Firenze
Cat. (5*)	
• Florescia	Four Seasons Hotel Firenze

A TENER EN CUENTA

Tasas turísticas de pago directo en el hotel.

